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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

matériel de transports
Question écrite n° 123608

Texte de la question

M. Michel Hunault interroge M. le ministre auprès du ministre de l'économie, des finances et de l'industrie,
chargé de l'industrie, de l'énergie et de l'économie numérique, sur le Fonds stratégique d'investissement dont le
Président de la République a célébré avec raison le 17 novembre 2011, les 3 ans d'existence. Créé grâce au
vote des députés, cet outil a été sollicité depuis 3 ans pour intervenir et consolider la filière industrielle ferroviaire
fret, à travers la prise de participation dans le capital de l'entreprise ABRFI de Châteaubriant, entreprise
notamment connue pour son savoir-faire dans le domaine très spécifique de la construction et de la réparation
ferroviaire. En réponse, il lui demande s'il peut très précisément affirmer l'attachement du FSI et de la Caisse
des dépôts et consignations, à tout mettre en œuvre pour diversifier le capital de l'entreprise ABRFI de
Châteaubriant.
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